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« Jésus leur dit…  
Ne dites-vous pas qu’il y a encore 
quatre mois jusqu’à la moisson ?  

 
Eh bien, je vous le dis, levez les yeux 

et regardez les champs : ils sont déjà 
blancs pour la moisson. Celui qui 

moissonne reçoit un salaire et amasse 
du fruit pour la vie éternelle, afin que 
celui qui sème et celui qui moissonne 

se réjouissent ensemble.  

En effet, en cela cette parole est vraie : 
l’un sème et l’autre moissonne. Je vous 
ai demandé de récolter une moisson 

qui ne vous a pas demandé de travail ; 
d’autres ont travaillé et vous  

êtes entrés dans leur travail. »

Il est écrit



Prière
sur deux lignes

ou trois
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Lever les yeux signifie que nous devons être 
attentifs à notre environnement,  

à ceux qui nous entourent.  
Jésus nous invite à « lever les yeux »  

pour voir d’autres personnes !
 

Lever les yeux, c’est faire un effort pour voir  
plus loin, au-delà de nos premières impressions.

 
Lever les yeux, c’est une invitation à entrer  

dans une nouvelle perspective,  
celle que Dieu a sur le monde.

Une nouvelle  
perspective

Seigneur, nous prions pour un renouveau  
de notre vision du monde et de ceux  

qui ont besoin de toi. 

Seigneur, nous voulons être de ceux qui se 
tiennent dans la prière et dans l'action pour 

que le royaume de Dieu s'étende...  
tant qu'il est encore temps !

Aujourd’hui, tout nous presse à saisir l’urgence 
des temps dans lesquels nous vivons.  

 
Seul le Père connait le jour et l’heure,  

mais Dieu nous demande aussi de discerner  
les temps dans lesquels nous vivons.  

La génération actuelle  
doit sauver la génération actuelle.  

Les champs sont blancs, les portes encore 
ouvertes pour certains pays mais  

pour combien de temps ?

Tant qu’il est  
encore temps
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La puissance 
du Saint-Esprit

Dans Actes 1:8, Jésus exprime très clairement une 
vérité : le Saint-Esprit sera avec nous pour être des 

témoins jusqu’aux « extrémités de la terre. »
C’est cette force qui transcende les limites 

humaines, brise les barrières linguistiques et 
culturelles, et transforme des vies. Le Saint-Esprit 

est le guide silencieux, le consolateur et l’inspirateur 
qui accompagne les missionnaires sur le terrain.   
Dans notre témoignage au sein de notre quartier, 
de notre ville ou bien à l’échelle de notre pays ou 

encore du monde, nous ne pouvons partir seuls. Le 
Saint-Esprit est notre boussole et notre conseiller 

dans nos choix ; il inspire nos paroles. 
Faisons-lui confiance et ne le négligeons pas ! 

 Merci Seigneur car tu nous as donné ton Esprit  
qui pallie à nos faiblesses dans l’accomplissement  

de tes merveilleux plans pour l’humanité.

Que nos ceurs soit attentifs et sensibles  
pour discerner les temps  

dans lesquels nous vivons.

« Il y a un temps pour tout », dit l’Ecclésiaste. 
Parfaitement applicable à la vie agricole,  

cette phrase a aussi une portée dans le domaine 
spirituel. Lorsqu’il est question de la proclamation 
de l’Évangile, il y a un temps pour prier, témoigner, 

proclamer et un temps pour récolter. 

En ce qui concerne le fruit de cette proclamation, 
la moisson des âmes, la saison a commencé 
depuis que le Saint-Esprit est descendu sur 

les cent-vingt en prière, le jour de la fête de la 
Pentecôte, appelée aussi la fête de la moisson ou 
des prémices. Cette période se poursuit encore 

aujourd’hui, mais arrive bientôt à sa fin.

La saison  
de la Moisson 



/6 /7

Seigneur, aide-nous à prendre de la hauteur  
pour voir au loin les besoins,  

mais aussi pour réaliser à nouveau  
que tu es au-dessus de tout.

Lever les yeux au loin, c’est regarder 
jusqu’aux extrémités de la Terre, vers les 

centaines d’ethnies et de peuples encore 
peu atteints ou non atteints par l’Évangile. 
Les défis sont nombreux pour la traduction 

de la Bible ou des portions du Nouveau 
Testament afin que chacun ait accès au 
message de Dieu dans sa propre langue. 

Lever les yeux au loin c’est aussi lever  
les yeux vers Celui qui est au-dessus  

de toutes les montagnes.

Lever les yeux  
au loin

Lorsqu’on pense Mission, on pense à partir 
à l’étranger, envoyer des hommes et des 

femmes dans une culture différente…  
Mais la Mission, c’est aussi témoigner  

de Jésus dans notre propre pays ! 
 

Dans notre quartier, auprès de nos voisins, 
dans les hôpitaux… nous sommes,  
chacun à notre niveau, entourés  

de tant de besoins et d’âmes  
qui cherchent une réponse !

Lever les yeux 
au près

Notre Dieu, développe en nous  
l’esprit missionnaire qui partage  
le Salut à ceux qui sont au loin  

mais aussi au près !
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La Mission :  
un travail d’équipe

« Les apôtres, qui étaient à Jérusalem, 
ayant appris que la Samarie avait reçu 

la parole de Dieu, y envoyèrent  
Pierre et Jean. » Actes 8:14

 
Les disciples de Jésus ont su faire preuve 
d’unité et de collaboration pour partager 

le message du plein Évangile. Pour 
accomplir cette mission, nous avons 
besoin de travailler ensemble. Nous 
devons nous unir pour partager nos 
talents, nos ressources, apprendre à 
nous respecter et également à nous 

soutenir mutuellement.

Nous te prions Seigneur de nous donner l'intelligence  
pour comprendre le rôle de chacun dans le travail  

d'équipe que tu nous as confié.

Seigneur, vous voulons te prier pour chacun de nos 
missionnaires. Que là où tu les a placés, ils puissent 
discerner les opportunités que tu mets devant eux.

Être attentif aux opportunités  
dans la Mission signifie être ouvert, 

réceptif et prêt à agir lorsque l’occasion 
se présente. Cela nécessite à la fois de 

la sensibilité à l’Esprit et une préparation 
personnelle afin de répondre aux 

besoins spirituels de notre prochain  
et partager l’amour de Dieu. 

Pour nos missionnaires sur le terrain, cela 
se traduit par une capacité à discerner 
les besoins les plus urgents en passant 
au-dessus des barrières d’ordre culturel 

ou générationnel.

Être attentif  
aux opportunités
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Les champs  
qui blanchissent

Les champs de blé, au plus fort de leur 
maturité, prennent une couleur blonde 

presque blanche. Cet indicateur est 
indispensable pour que le moissonneur 

repère le moment idéal pour moissonner. 
Cette période ne dure que quelques jours. 

Il faut être particulièrement vigilant,  
au risque de perdre la récolte.

Dans la grande moisson spirituelle, il en 
est de même. Aujourd’hui, des peuples 

entiers sont prêts. Les cœurs et les esprits 
sont bien disposés à recevoir l’Évangile. 

Seigneur, nous voici dès maintenant !  
Envoie-nous là où les coeurs  

sont prêts à te recevoir !

Soyons fidèles au mandat que Dieu  
nous a donné, tout en gardant l'assurance  

qu'Il agira en son temps.

Jésus a enseigné que l’œil est la lampe 
du corps. Il est important de lever les yeux 
au loin dans le temps futur et remercier 

d’avance le Seigneur pour la moisson qui 
arrive après les larmes des semailles. 

 
 Croire contre toute espérance  

que la semence de la Parole de Dieu portera 
son fruit en son temps malgré  
apparente mort de la graine  

quand vient l’hiver. 
Le printemps de Dieu arrivera certainement 

au temps qu’Il aura lui-même décidé.

Faire confiance  
à Dieu
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Texte courant

Titre
sur deux lignes

Prière
sur deux lignes

ou trois
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Prions pour que chacun de nos gestes,  
chacune de nos paroles, chacun de nos projets soient  

incontestablement imprégnés de l'amour de Dieu.

« Jésus, voyant la foule, fut ému de 
compassion pour elle, parce qu’ils étaient 

comme des brebis sans berger. »  
Matthieu 9:36

Ce verset de la Bible nous rappelle que Jésus 
lui-même était ému lorsqu’il partageait 

l’Évangile. Il était touché  
par la souffrance des autres  

et il voulait leur apporter le Salut.
Lorsque nous partageons l’Évangile avec 

amour, nous le faisons d’une manière qui est 
authentique et sincère.  

Nous nous soucions des autres et nous 
voulons leur apporter le meilleur.

Partager  
avec amour

Seigneur, nous prions pour nos missionnaires, 
qu'ils soient encouragés au quotidien.  

Que face aux échecs, ils persévèrent avec ta vision.

Beaucoup d’obstacles se dressent sur le 
chemin du missionnaire pour le décourager, 
l’amener à douter de sa vocation et même 

de l’utilité de sa présence sur le terrain 
où Dieu l’a conduit. Parfois les « faibles 

commencements » dans la moisson des 
âmes, malgré des efforts soutenus, placent 

le missionnaire devant la dure réalité 
de ses limites. C’est alors que le Dieu de 

l’espérance et de la persévérance apporte 
les ressources pour tenir bon, être ferme au 
combat et remporter de grandes victoires. 

La vie de William Carey, le père des Missions 
modernes, est une remarquable illustration 
de l’importance de persévérer dans la foi !

La persévérance  
face aux échecs
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Que nous n’oublions jamais, Jésus, ce que tu as fait 
pour nous à la Croix. Tu as donné la plus grande 

preuve d’amour : le don de ta vie pour nous sauver.

Nous sommes des héritiers des promesses de Dieu. 
Nous bénéficions de toutes ses bénédictions  

et de sa grâce qui a changé notre vie :  
comment le garder pour nous ? 

Dieu nous fait confiance et Il nous a équipés  
car Il veut nous utiliser, chacun d’une façon  

bien particulière. 
Nous ne sommes pas tous appelés à faire la même 

chose mais nous avons tous une responsabilité : 
témoigner de ce que Dieu fait encore aujourd’hui !

Sommes-nous bien conscients de ce privilège ? 
Prenons-nous cette mission au sérieux ?

Parler, raconter ce que Dieu fait, sa puissance, son 
amour… n’est pas une option. N’attendons pas  

que les autres se lèvent, faisons notre part !

Une responsabilité  
personnelle

Des communautés  
transformées par l’Évangile

Il y a de la joie dans le ciel pour une âme qui se 
donne à Dieu. Qu’en est-il lorsque une famille,  
un village, voire un peuple tout entier, fait de 

Jésus son Sauveur et Seigneur ? 
Quelle joie dans le ciel lorsque ces 

populations passent des ténèbres à la lumière, 
de la mort à la vie ! 

Les comportements changent, les peurs 
ancestrales disparaissent, des relations 

nouvelles se construisent. La vie quotidienne  
en est profondément transformée. 

Les enfants en bénéficieront car ils vivront dans 
des familles où la foi en Dieu est présente et leur 

croissance spirituelle dans l’église locale aura 
une portée éternelle. 

Nous prions pour une action puissante de Dieu  
pour que des communautés entières soient  

transformées et vivent dans la paix.



Scannez-moi
Suivez nos dernières 

actualités & découvrez les 
nouveaux projets à soutenir

En ligne sur notre site internet 

www.actionmissionnaire.fr

Par virement bancaire

Bénéficiaire : Action Missionnaire 
114 avenue du Taillan Médoc - 33320 Eysines
IBAN  FR14 3000 2018 5800 0007 0134 W93

Merci de mentionner sur votre virement votre nom et l'objet de votre don

Par chèque    

à l’ordre de l’Action Missionnaire

POUR FAIRE UN DON 
À L’ACTION MISSIONNAIRE

3 POSSIBILITÉS

D É D U C T I O N  F I S C A L E

66% de votre don est déductible de vos 
impôts, dans la limite de 20% de votre revenu 
imposable. Par exemple, un don de 50 € ne vous 
revient qu’à 17 € après déduction. Un reçu fiscal 
vous sera envoyé.



« Multiplie le peuple, Ô Éternel !  
Recule toutes les limites du pays. «  

Esaïe 26:15

La Mission est la charge confiée à l’Église de 
propager la foi par le moyen de la prédication. 

Jésus dira : « Allez par tout le monde,  
et prêchez la bonne nouvelle. » 

Pour beaucoup de croyants, cette tâche est 
la responsabilité exclusive des pasteurs et 

missionnaires. Or, la Mission n’est pas une option 
que le croyant peut envisager ou non, mais c’est 

une obéissance à l’ordre du Maître : « Allez ! » 

Bien sûr, tous ne pourront pas partir  
en Mission, mais tous peuvent prier  

pour la moisson des âmes. 

Une responsabilité  
collective

Bénir les familles  
de la Terre

« Toutes les familles de la terre seront 
bénies en toi. » Genèse 12:3

On peut se demander si cette promesse 
faite à Abraham est encore vraie 

aujourd’hui ! Or, il est dit : « Dieu n’est pas un 
homme pour mentir... ce qu’il a dit,  
ne le fera-t-il pas ? » Nombres 23:19

Oui, ses promesses sont vraies et éternelles. 
Le temps passe, les hommes changent, 
mais l’intention de Dieu reste la même : 

« Que les gens de toutes races, de toutes 
langues et de toutes tribus soient sauvés 

et connaissent la vérité. »
 

Prions pour que l’Evangile brille  
jusqu’aux extrémités de la Terre  

et atteigne tous les peuples !
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Soyons de ceux qui se laissent changer par Dieu  
afin que nous soyons équipés pour travailler  

le terrain qu'il nous a confié.

En donnant notre vie à Dieu,  
nous avons hérité d’une responsabilité :  

faire connaître le Sauveur.

Pour être efficaces dans cette mission, 
nous devons être prêts à affronter des 
situations plus ou moins compliquées, 

des personnes plus ou moins réceptives, 
comme le semeur qui fait face  

à différents terrains.
Nous former et surtout nous laisser 
transformer par Dieu, fera de nous  
des témoins flexibles et à l’écoute  

des besoins, là où nous nous trouvons. 

Celui qui  
sème

Prions, que dans le plan divin,  
nous soyons chacun au bon moment, à notre place, 

dans la grande équipe des moissonneurs.

Dieu, le maître de la moisson, a des 
ouvriers disponibles pour engranger 

la récolte. Par leur communion avec le 
maître, ils sont prêts à répondre à ses 

directives et à laisser leurs activités pour 
être là au bon moment. Celui qui récolte 

ne doit pas être seul pour cette tâche car 
elle dépasse les capacités d’un seul. Il faut 

donc travailler en équipe.  
Celui qui coupe, celui qui lie les gerbes, 

celui qui les transporte. Un autre 
s’occupera de battre les gerbes pour 

séparer les grains de la paille. Chacun est 
à sa place et chacun sait ce qu’il a à faire. 

Celui qui  
récolte
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Seigneur, nous te remercions parce que nous avons 
l’assurance que notre engagement sur Terre  

a un impact éternel pour ton Royaume.

Nous voulons faire preuve de foi, de patience  
et de confiance envers le plan divin, sachant que tout  

se déroule selon la volonté et le timing parfait de Dieu.

Jésus souligne la différence entre  
la perception humaine du temps  

et la compréhension de Dieu.  
Alors que nous pensons en termes de mois 
pour la moisson, Jésus suggère que le plan 

divin opère selon son propre calendrier 
qui peut être bien différent de nos attentes 

terrestres. Cela nous rappelle que Dieu  
a une perspective éternelle et infiniment  

plus vaste que la nôtre.
Cette réflexion nous encourage à avoir 

confiance en la sagesse de Dieu, même 
lorsque nous sommes impatients de voir les 
résultats de nos actions ou de nos prières.

La récompense  
éternelle

Notre investissement pour le royaume de Dieu, 
nous garantit une récompense éternelle  

qui dépasse toute mesure terrestre.  
Nos efforts pour répandre la parole de Dieu  

et apporter l’amour de Jésus au monde, créent  
un héritage spirituel qui perdure au-delà  

de cette vie. La récompense éternelle n’est pas 
une récompense matérielle, mais plutôt une joie 

profonde de savoir que notre travail a touché  
des âmes, a transformé des vies et a contribué  

à l’édification du royaume de Dieu.  
C’est une récompense que ni le temps  
ni les circonstances ne peuvent altérer.

Le tempo  
de Dieu
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Texte courant

Titre
sur deux lignes

Prière
sur deux lignes

ou trois

Seigneur, transforme nos coeurs  
pour que nous voyions au-delà  

de nos différences.

Vous êtes-vous déjà penché sur le jeu  
des 7 différences ? Peu importe les 99%  

de similitudes, seules les dissemblances comptent. 
Depuis sa jeunesse, l’Homme est fort pour souligner 

les différences.  
Au Burkina Faso j’ai été amusé d’entendre les 

enfants m’appeler affectueusement « Nasara »  
qui signifie « le blanc ». 

Malheureusement, on sait que trop souvent,  
les différences ont été les excuses des pires 

infamies. L’homme s’arrête aux différences là  
où Dieu n’en fait pas.  

Il aime tous les hommes !    

Aucune différence  
entre les peuples

Nous te prions, Seigneur, que nous n’oublions pas le travail  
des premiers missionnaires et que nous soyions  

nous-mêmes des relais pour la future génération.

L’héritage de nos prédécesseurs 
dans la Mission est un trésor précieux 

qui nous rappelle l’importance de 
la continuité spirituelle. Comme les 
maillons d’une même chaîne, nous 

sommes reliés aux générations 
passées qui ont consacré leur vie  

à partager l’amour de Jésus.  

Leur dévouement, leur persévérance 
et leur sacrifice sont autant de 
témoignages de la puissance  

de l’Évangile.

L’héritage de  
nos prédécesseurs 
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Merci Seigneur, par avance,  
pour l’accomplissement  

de tes promesses pour les nations !

« Celui qui marche en pleurant quand il porte  
la semence, revient avec allégresse  

quand il porte ses gerbes. » 
L’apôtre Paul a écrit une promesse très 

encourageante pour tous ceux qui travaillent à 
la moisson des âmes : « Ce qu’un homme aura 
semé, il le moissonnera aussi ». De nombreux 

témoignages vérifient cette parole.  
Les résultats peuvent être immédiats en réponse 
à une action de foi, et parfois, ils peuvent se faire 
attendre sans aucune explication. Quoi qu’il en 

soit, la Bible affirme à plusieurs reprises qu’il faut 
croire dans la fidélité des promesses de Dieu  

et dans sa puissance souveraine. 

S’attendre  
à des résultats

Nous prions que nos coeurs soient touchés par les besoins 
fondamentaux des populations. Seigneur, que chacune  

de nos actions porte en elle ton amour.

La Mission ne se limite pas à la 
proclamation de la foi mais englobe 
également la réponse aux différents 

besoins des individus :  
matériels, sociaux, physiques... 

L’amour du prochain ne peut se 
manifester sans la prise en compte des 

problématiques que connait la personne. 
Sans une action dans son quotidien, 

le témoignage n’aura aucune portée. 
Comment être attentif à un message  

si on a faim ? Comment croire à l’amour 
de Dieu si l’on est délaissé  

dans nos besoins premiers ?  

Notre rôle dans  
la Mission globale
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Les nouvelles technologies 
et la Mission

Annoncer la Bonne Nouvelle est un mandat qui 
ne change pas avec les époques. Les nouvelles 
technologies et Internet, par contre, multiplient  
les occasions et facilitent la communication. 

Ce sera parfois en mal, avec les enseignements 
douteux qui circulent sur les réseaux  

et parfois en bien. Un musulman converti  
à Jésus-Christ est à sa façon un missionnaire  
en diffusant son témoignage par-delà toutes 

frontières au moyen d’une simple vidéo  
prise sur son téléphone.  

L’œuvre missionnaire ne doit pas négliger les 
opportunités que permettent les nouveaux 

moyens de communication.

Prions pour que nous soyons toujours  
plus créatifs et efficaces dans  

ce " 6ème continent " qu'est Internet.

Seigneur, aide-nous à aimer comme tu aimes,  
à voir les peuples comme tu les vois  

et à te faire connaître là où tu nous envoies.

« Dieu m’aime de manière 
inconditionnelle. »  

Cette vérité est bouleversante et ce 
cadeau immérité est offert à tous les 
êtres humains. Qu’il s’agisse de ceux 
qui hier l’ont crucifié ou de ceux qui, 

aujourd’hui encore, le rejettent. 
Cet amour nous fait l’aimer en retour.  
Cet amour devrait nous bouleverser  

au point de faire tout ce qui est en notre 
pouvoir pour travailler au Salut  
de chacune de ses créatures. 
Quitte à courir le monde pour  

leur parler de Jésus.

Le cœur de Dieu  
pour l’homme
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Seigneur, fais grandir notre amour  
pour notre prochain, au-delà de tout  
ce qui nous sépare et nous éloigne. 

Prions que Dieu suscite des chrétiens missionnaires  
qui iront aider des "plantes" à se développer  

selon son dessein.

« L’Évangile est une puissance de Dieu  
pour le Salut de quiconque croit. » 

 
On est toujours très étonné par la puissance de vie 

contenue dans une petite graine de plante. Pour que 
celle-ci atteigne tout son développement, une bonne 

terre fertile et bien dégagée est nécessaire.
De même, la croissance spirituelle de tout chrétien est 
favorisée par la lecture de la Bible (dans la langue de 
naissance), l’église locale, des frères et sœurs dans la 

foi et bien d’autres éléments encore.  
Que dire de ceux qui manquent d’un de ces éléments 

essentiels à la croissance ? Leur vie spirituelle  
va stagner, voire régresser, mais la présence  
de quelqu’un à leurs cotés peut tout changer.

Le développement  
de la graine

Partir en Mission, c’est vivre au-delà des frontières 
physiques de son propre pays, mais c’est aussi 

passer au-dessus des frontières politiques, 
religieuses, culturelles ... Ces frontières créées par 
l’Homme sécurisent, affirment une identité, mais 

peuvent aussi diviser, éloigner et séparer.

L’amour de Dieu, c’est l’amour qui transcende 
toutes ces frontières et qui aime de façon 

inconditionnelle. La Mission au-delà des frontières 
c’est cet engagement à partir, mais aussi à aimer 

l’Humanité dans sa diversité.
« Il n’y a plus ni Juif, ni Grec, il n’y a plus ni esclave, 
ni libre, il n’y a plus ni homme, ni femme ; car tous 

vous êtes un en Jésus-Christ. »

La Mission  
au-delà des frontières
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Prions que le Seigneur détruise dans notre coeur  
les barrières dressées par notre culture, par la pensée  
du plus grand nombre, par nos expériences négatives. 

Laissons le Saint-Esprit nous interpeler par un  
"macédonien" qui cherche le secours d"en haut.

Seigneur, rend-nous sensibles à ton calendrier divin.  
Que nos urgences soient les tiennes  

pour que l'Église ne rate pas ces occasions,  
de faire connaître le Salut  

en Jésus-Christ au bon moment.

Regarder, ce n’est pas jeter un coup d’œil furtif. 
C’est s’arrêter, considérer, analyser… 

Prendre le temps de regarder nous rappelle 
que nos décisions ne doivent pas être dictées 

uniquement par l’urgence, mais aussi par 
les détails que Dieu veut nous révéler si nous 
prenons le temps d’observer et de réfléchir.

Jésus invite à regarder et considérer  
les différents pays prêts à recevoir  

la Bonne Nouvelle, mais aussi voir ceux  
où il y a urgence de partager l’Évangile. 

… Et regardez

L’Écriture et l’Histoire nous montrent que 
l’Évangile a fait face à toutes sortes de 

situations politiques, religieuses et ethniques. 
Encore aujourd’hui des barrières d’inimitié  

se dressent entre les hommes,  
entre les peuples.  

À ceux qui cherchaient malgré tout  
à transmettre la Parole de Dieu,  

le Saint-Esprit a su inspirer ces prédicateurs 
pour que leurs paroles ouvrent les cœurs  

et les esprits des auditeurs.

L’impact de  
l’environnement 
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La prière est le socle sur lequel repose l’efficacité  
de notre Mission, car elle ouvre la porte à la puissance 

de Dieu et prépare le terrain pour l’action humaine.

Prier pour la Mission n’est pas un acte ponctuel, mais 
un engagement permanent qui répond aux paroles  
de Jésus lui-même, de prier pour que le Père envoie 
des hommes, des femmes, des couples, des familles, 

aux extrémités de la Terre pour partager  
la Bonne Nouvelle de l’Évangile. Prier, c’est lever les 
yeux et voir comme Dieu voit, aimer comme Dieu 

aime et avancer là où Dieu nous envoie.

" Unissons-nous dans la prière avec la ferme 
assurance que Dieu entend et répond aux 

prières ferventes de ceux qui s’adressent à lui. "

Levons les yeux
& prions 

Mission
pour la 


